

令和6年1月26日

## 令和5年度 12月・1月の活動報告

3学期に入りましたが、この冬休みも多くの学校と練習試合を行ったり、オープン大会に参加してきました。12月27日(水)は重村杯 Chiba-Cupに参加。年末は30日(土)まで練習を行い、日野台高校の選手も来てくれました。

年が明けて我が卓球部は4日(木)から始動。1月4日(木)は大田桜台高校へ、6日(土)は令和5年度関東大会に出場している神奈川県の日本大学高等学校へ、8日(祝)は千葉県の市川高校へ行っていきました。強豪校に出向いて相手をしてもらいましたが、野津田高校の選手もよくがんばっておりました。

そんな中、私事ではありますが年始に嬉しいニュースが飛び込んできました。顧問・監督の平が日本スポーツ協会の公認コーチ3に合格したとの報告を日本卓球協会指導者養成委員会から受けました。コロナ禍以前の令和元年度に共通科目は修了していましたが、専門科目の講習日程が大会運営等でなかなか合わず……。ようやく今年度の秋に挑戦できました。今後の指導に活かしていきます。

そして1月14日(日)には横浜武道館でおこなわれた YOKOHAMA OPEN に参加しました。この大会は団体戦なので、野津田高校は大田桜台の選手2名と合同チームを組んでの参加でした。初戦の2回戦は山手学院に対して3対0でしたが、3回戦の桐蔭学園との試合は1年生の市川が3-1で勝ったものの、後が続かず1対3で負けてしまいました。小林・市川組のダブルスも1セット目を取ったのですが……。惜しい試合でした。しかし、新たな課題もみつきり、大会後の練習に活かしております。20日(土)は大田桜台高校にて、全日本選手権に出場する宮城県の聖和学園高校と一緒に合同練習、練習試合を行いました。やはり全日本選手権に出場する選手のレベルは高く、多くのことを学びました。

2月は11日(祝)に八王子近郊大会出場予定。18日(日)は夏休みにもお世話になった、令和5年度関東大会に出場した神奈川県の大田桜台高校に行ってきます。

4月から始まる関東大会予選やインターハイ予選で今までの練習や練習試合の成果が出るように、これからも日々鍛えていきます。



1月20日(土) 大田桜台高校での様子